

## La feria cerámica toma acento japonés - Mediterráneo - 10/04/2015

---

### **La feria cerámica toma acento japonés**

⊕ LA EXPOSICIÓN del ceramista japonés Masakazu Kusakabe en la Biblioteca del Coneixement abrió ayer la primera Feria de Arte y Cultura Cerámica Contemporánea (FACC), que organiza la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real, con la colaboración del Ayuntamiento y la UJI. En total, hasta el domingo, se celebrarán en diferentes espacios una veintena de actividades, entre conferencias, exposiciones y performances abiertas a todo el público. **RD**

---